



Medienmitteilung

Beschluss der Gemeinderatssitzung vom 29.05.2019

Ersatzwahl Baukommission linth-arena sgu

Der Gemeinderat wählt Rolf Oberperfler, Bereichsleiter Liegenschaften, als Ersatz für den zurückgetretenen Frank Gross in die Baukommission linth-arena sgu. Seit dem 01.01.2019 ist Rolf Oberperfler als Bereichsleiter Liegenschaften für die Gemeinde im Einsatz. Der ehemalige Bereichsleiter Liegenschaften Frank Gross konzentriert sich seitdem auf die Betreuung verschiedener wichtiger Projekte wie beispielsweise die Erweiterung Schulhaus Linth-Escher und die Schulraumplanung Näfels / Mollis. Die Baukommission linth-arena sgu hat mittlerweile insgesamt sieben Sitzungen absolviert. Gegenwärtig läuft der Übergang von der Projektierungs- in die Umsetzungsphase, sodass für diesen Wechsel der richtige Zeitpunkt gekommen ist.

Gemeindekanzlei, Kommunikation
03.06.2019